

La República en San Sebastián

[...]

MUSICAS, REGOCIJO

A la última hora de la tarde recorrió las calles de la ciudad una banda de música, que llevó consigo nutrida masa de ciudadanos, cantándose "La Marsellesa" y el Himno de Riego".

Los establecimientos cerraron sus puertas, dándose asueto a los empleados, así como en fábricas y talleres.

Por la noche, continuó el entusiasmo, aumentando la animación en las calles con la afluencia de republicanos de los pueblos cercanos de la provincia. De Pasajes llegó una numerosa representación con una hermosa bandera tricolor. Con una improvisada Banda de música recorrieron la ciudad. Frente a LA VOZ DE GUIPUZCOA cantaron la Marsellesa y el Himno de Riego, dándose innumerables vivas. Después de saludarnos con entusiasmo, siguieron su recorrido por la ciudad.

[...]

